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令和４年第１０回（１２月）三股町議会定例会
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① 妊娠時から出産・子育てまでの三股町の支援は？ 町長

②
寄り添い型の支援「伴走型相談支援」を実施できない
か？

町長

① 小学校給食費の支援をできないか？ 教育長

② 中学校の給食費無償化の理由は？ 教育長

③ 給食センターの民営化はできないのでしょうか？ 教育長

①
住民の利便性を向上させるために、施設利用料の振り込
みはできないか？

町長
教育長

②
「アスリートタウン三股」で快適に施設が利用できるよう、
夜間照明設置はできないか？

町長
教育長

③
公共施設の男性トイレの個室にサニタリーボックス（汚物
入れ）の設置はできないか？

町長
教育長

1 空家対策について ①
固定資産税の滞納等は発生していないのか。もし発生し
ていれば、滞納者への取り組みについて伺いたい。

町長

① 公民館に入っていない方のごみ問題は。 町長

②
ごみ減量・資源化指針の見直しと今後の循環型の実現
を目指すうえでの本町の方針と取組を伺いたい。

町長

① 本町おける、不審者情報の件数と推移は。 町長

②
不審者が発生した場合での、学校関係者及び保護者へ
の対応や周知方法は。

教育長

③ 通学路等への防犯カメラ設置は設置・検討できないか。
町長

教育長

1
小中学校の給食費無償化に
ついて

①
小学生の第二子、第三子の給食費を、無償化ないし半
額にする等の施策を講じる必要があると考える。町長の
考えは。

町長
教育長

①
どのような目的で、どの頻度で開催され、現在どのような
事が話し合われているか。

町長

②
町内の障がいを持つ人たちのニーズや課題を把握して
いるのか。

町長

③
障がいを持つ人たちにとって必要な社会資源の創出等
の役割りを果たしているのか。

町長

④

障がい者だけでなく、多様化したニーズに対応していく支
援としての重層的支援体制整備事業を、三股町社会福
祉協議会に委託しているが、適正に機能しているかの評
価等、事業主としての意見は。

町長

①
健幸マイレージ事業は、町民の健康づくりの為にとても
良い取り組みだと思うが、令和3年度で400万円を使って
100人余程の利用人数という状況をどう思われるか。

町長

②
この事業を行っての効果、評価、来年度以降の数値目標
は。

町長

③ 今後民間委託にする考えはないか。 町長

1 水道施設について ①

水道施設事業について伺う
（1）水道施設の災害対策は
（2）水源（取水井）の選定方法は
（3）水源（深井戸×11井）はどこか

町長

①

優良家畜導入事業について伺う
（1）郡品出品牛導入の内容は
（2）供卵牛導入及び供卵牛産子導入の内容は
（3）高齢者優良牛導入の内容は
（4）優良牛増頭導入の内容は

町長

② 全国和牛能力共進会枝肉セリ結果は 町長

③ 宮崎県肉畜共進会枝肉セリ結果は 町長
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2 畜産について

上西　雅子

2
三股町障がい者自立支援協
議会について

3 健幸マイレージについて

2
ごみ減量・資源化、ごみ処理
問題について

岩津　良 1
安心・安全のまちづくりにつ
いて

中原　美穂

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

田中　光子

1
出産・子育て応援交付金事
業について

2 学校給食について

3 公共施設について


